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2 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Einwohner fragt, ob im Kreuzungsbereich Achterdurwech und 
dem Weg zum Löschteich Straßenlaternen aufgestellt werden 
können. Der Kreuzungsbereich wird durch Kinder als Fußweg 
genutzt und ist in der dunklen Jahreszeit völlig ohne Beleuchtung 
und damit eine Gefahrenquelle. 
 
Herr Ahrens erklärt, dass die Ergänzung der Beleuchtung in dem 
Bereich 90-Grad-Kurve zur Dorfstraße in Arbeit ist. Die Arbeiten 
werden im Zusammenhang mit dem Ausbau der Straße Alte Ziegelei 
mit ausgeführt. Eine weitere Lampe am Abzweig zur Beke wird dann 
mit besprochen.  
 
Antwort:  
Die zusätzliche Beleuchtung im Achterdurwech befindet sich in 
Bearbeitung. Jedoch wurde sie nicht im Rahmen des Bauvorhabens 
„Ausbau Straße Alte Ziegelei“ umgesetzt. Hier wurde lediglich die mit 
der Errichtung der neuen Beleuchtungsanlage beauftragte Firma um 
Abgabe eines Angebotes gebeten. Dieses ist bis zum heutigen Tage 
nicht eingegangen. Durch die Verwaltung werden in Kürze weitere in 
Frage kommende Unternehmen mit der Bitte um Übermittlung eines 
Kostenangebotes kontaktiert. Im Vorfeld der baulichen Umsetzung 
muss zunächst Kontakt zu den Einwohnern der Hausnummern: 2, 3, 
4, 5 aufgenommen werden. Dies wird notwendig um eine geeignete 
Kabeltrasse für die Verlängerung der Bestandsanlage im 
Achterdurwech zur Verfügung stellen zu können. Grund dafür ist der 
nötige Umfangreiche Rückschnitt der angrenzenden Hecken. 
 
Ein zusätzlicher Lichtpunkt am Abzweig zur Beke kann in diesem 
Zuge mit betrachtet werden. 
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6 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden 
 
Die Gesamtsituation bezüglich Ordnung und Sauberkeit im 
Mehrgenerationenhaus ist zurzeit sehr schlecht. Es soll geprüft 
werden, ob eine Abfalltonne aufgestellt werden kann. Die 
Behindertentoilette ist vollgestellt und muss frei zugänglich gemacht 
werden.  
Weiterhin soll eine Tafel angebracht werden, um jederzeit zu 
erkennen, wann und wer dort gereinigt hat. Eine entsprechende 
Aufforderung soll an Lutter erfolgen. 
 
Antwort: 
Abfalltonne: 
Nach Abstimmung vor Ort wurde die Vergrößerung der Abfalltonne 
des Jugendklubs veranlasst, welche auch für den Abfall des 
Mehrgenerationenhauses genutzt werden soll. 
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Behindertentoilette: 
Die Reinigungsutensilien sollen zukünftig in einem Metallspint im 
straßenseitigen Treppenhaus aufbewahrt werden. Eine Klärung über 
die Zulässigkeit aufgrund der Fluchtwegfunktion des Treppenhauses 
für die Kita, muss noch herbeigeführt werden. 
 
Tafel: 
Die Reinigungsfirma wurde beauftragt, einen Reinigungsnachweis 
auszuhängen und entsprechend zu führen. Die Reinigungstage 
wurden unter Beachtung der wiederkehrenden Nutzungen verändert. 
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6 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden 
 
Auf dem Gehweg in Papendorf, Alte Ziegelei, befindet sich in Höhe 
Physiotherapie ein großes Loch, dies muss dringend instandgesetzt 
werden.   
 
Antwort:  
Bei dem „großen“ Loch handelte es sich um ca. 1 m² versacktes 
Pflaster in Verbindung mit 2 Stück verdrückten Tiefbordsteinen. Die 
Schadstelle wurde durch eine geeignete Firma beseitigt. 
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6 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden 
 
Weiterhin hat sich der Bauausschuss nochmals mit der Frage der 
Kabelführung bei der Straßenbeleuchtung in Niendorf beschäftigt. Es 
wird einstimmig empfohlen, keine Provisorien zuzulassen, die Straße 
muss aufgemacht und die Kabel neu verlegt werden.  
 
Antwort:  
Durch das Ingenieurbüro VEAPLAN wurde ein mit dem 
Erschließungsträger Südstadt Wohnprojekt und der Baufirma 
Krempien ausgearbeiteter Lösungsvorschlag an die Verwaltung 
übergeben. Aus baulicher Sicht konnte dieser Lösung, in 
Abstimmung mit dem Bürgermeister, zugestimmt werden. Dabei wird 
entlang der Bordeinfassung ein 0,22m breiter Asphaltstreifen 
aufgenommen, das Kabel in 0,60m Tiefe verlegt und abschließend 
mittels 2-zeiliger Pflasterung wiederhergestellt. Optisch wird der 
Streifen dann als übliche Betonsteinrinne wahrzunehmen sein. 
 
Seitens der Baufirma wurde der Vorgang an die Versicherung 
durchgestellt. Nach Klärung des Sachverhalts soll die Ausführung 
kurzfristig erfolgen. 
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6 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden 
 
Nach Arbeitsaufnahme des neuen Bauhofleiters soll mit einigen 
Gemeindevertretern zusammen eine Begehung bzw. Befahrung der 
Orte stattfinden. 
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